



Pièces	6 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	ML-370
Prix	1 974 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Bordeaux le bouscat - l'agence monique lecomte immobilier vous présente à la vente cette superbe demeure de 200 m2 de plain-pied avec studio indépendant de 30 m2 sur une parcelle de 1600m2. La propriété se compose d'une entrée avec vestiaire, de vastes pièces de réceptions avec cheminées ouvrant sur un jardin parfaitement arboré avec piscine. Elle comprend également une cuisine et arrière-cuisine, une suite parentale avec dressing et salle de bains, deux chambres et deux salles d'eau. Le sous-sol offre une salle de jeu et une lingerie. Le studio indépendant se compose d'une chambre, d'une ...

Bordeaux le bouscat - the monique lecomte immobilier agency presents for sale this superb residence of 200 m2 on one level with independent studio of 30 m2 on a plot of 1600m2. The property consists of an entrance with cloakroom, large reception rooms with fireplaces opening onto a perfectly wooded garden with swimming pool. It also includes a kitchen and scullery, a master suite with dressing room and bathroom, two bedrooms and two bathrooms. The basement offers a games room and a laundry room. The independent studio consists of a bedroom, a kitchenette and a bathroom. Possibility of parking ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

